

Limache, octubre 2021.

CIRCULAR N° 25

Estimada Comunidad Educativa “LIMACHE COLLEGE”:

Junto con saludarlos (as) y, en representación de la Corporación Educacional “Nuevos Horizontes”, Equipo Directivo, Docentes y Asistentes de la Educación, me dirijo a ustedes para entregar las siguientes informaciones:

1- Iniciamos el tercer trimestre y último período del año escolar, el día lunes 20 de septiembre, por lo tanto su pupilo/a debe prepararse para finalizar el año en los tiempos correspondientes y con la totalidad de promedios finales en las distintas asignaturas del plan de estudios del nivel que cursa **(todas las asignaturas son evaluadas)**.



2- Para los 4° Medios, el trimestre termina el día 19 de noviembre con la obtención de promedios y pruebas especiales.

FECHAS IMPORTANTES PARA 4° MEDIO:

Término del trimestre: 19 de noviembre.

Obtención de promedios: Entre el 08 y 12 de noviembre.

Casos especiales: 15 al 18 de noviembre.

Licenciatura: programada para el día jueves 02 de diciembre, en ambas jornadas si el Plan Paso a Paso lo permite.

3-Para los niveles de Prekínder a 3° Medio, el trimestre finaliza el día viernes 17 de diciembre e incluye la obtención de promedios, pruebas especiales y entrega de licencias y distinciones.

FECHAS IMPORTANTES PARA LOS NIVELES MENCIONADOS:

Término del trimestre: 17 de diciembre.

Obtención de promedios: 6 al 10 de diciembre

Casos especiales: 13 al 15 de diciembre.

Licenciatura presencial de Kínder: miércoles 15 de diciembre si el Plan Paso a Paso lo permite.

Licenciatura presencial de 8° Años en su jornada respectiva: jueves 16 de diciembre si el Plan Paso a Paso lo permite.

Finalización Virtual del Año Lectivo, despedida y reconocimiento a los logros de todos los estudiantes: viernes 17 de diciembre.

4- La programación de los días jueves 14 (Celebración Virtual del Aniversario del Colegio) y viernes 15 (Celebración del día del Docente y Asistente) de esta semana se indica a continuación:

Jueves 14. Día de cambio de actividades por Aniversario del Colegio, por lo tanto no se realizarán clases presenciales, pero invitamos a los estudiantes a participar en la programación virtual establecida en ambas jornadas por Centro de Estudiantes, Grupo Líderes y Profesores Asesores.

Viernes 15. Día de cambio de actividades por Celebración del Día del Profesor y Asistente de la Educación. Se efectuará acto interno solo con la presencia de Centro de Estudiantes, Centro de Apoderados y Grupo Líderes, a las 11:00 de la mañana, en el patio central del colegio. No se realizarán clases virtuales o presenciales.

5- El taller de "Escritura", iniciado en el mes de agosto y desarrollado por el Profesor Gabriel Palomo, en los niveles de 8° Años Básicos A y B, será considerado con evaluación para el Tercer Trimestre.

6-Es importante que los apoderados del colegio consideren el uso de uniforme de sus hijos e hijas para el año 2022, por lo tanto deben prepararse para ello (los 4° medios tendrán excepciones).

7- Pronto recibirán indicaciones sobre el proceso de Matrícula 2022.

8- También enviamos, con mucho cariño, un hermoso mensaje para las familias y para cada uno de nuestros estudiantes de parte del Inspector General, Sr. Rodrigo Beltrán.



Finalmente, es importante que recuerden revisar, diariamente, los medios de comunicación del colegio (sitio web, email y WhatsApp de Apoderados) para estar al tanto de las informaciones enviadas en circulares y sobre todas aquellas situaciones de interés general que sea conveniente comunicar y acordar.

En caso de dudas, los (las) apoderados (as) puede acercarse al colegio, durante el transcurso de la mañana, para conversar con docentes directivos o bien comunicarse por vía telefónica con quien corresponda.

Si hay cambios, avisaremos con antelación.

Un abrazo afectuoso de Dirección.



Ana María Garat Valenzuela
Directora